

Утверждаю / Approved by:
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/ CEO, LLC "Nord Imperial"

Saket Gupta Сакета Гупта / Saket Gupta
02/02/23

**Критерии оценки поставщиков услуг, по ремонту узлов и агрегатов, техническому обслуживанию автомобильного и технологического транспорта, ООО "Норд Империял"/
Bid evaluation criteria for providers of services for repair of joints and aggregates, technical maintenance of automotive and support service vehicles of LLC Nord Imperial.**

<ol style="list-style-type: none">1. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.2. До тендера допускаются только участники, имеющие положительный опыт предоставления услуг и срок работы не менее 3-х лет.3. Участники должны располагать собственными и (или) арендуемыми ремонтными мастерскими.4. Участники должны иметь персонал соответствующей квалификации.5. Участники должны иметь посты компьютерной диагностики, ремонта электрооборудования, слесарных работ, сварочных работ, подъемники не менее двух.6. Соответствие предложению техническому заданию.	<ol style="list-style-type: none">1. Only bidders having positive net assets of their branch office as well as its parent company shall be admitted to the tender.2. Only bidders having positive experience in providing services and min. 3 years experience shall be admitted to a tender.3. The bidders shall have their own repairing shops and (or) repairing shops on lease.4. The Bidders shall have the staff with the respective qualification.5. The bidders shall have stands of computerized diagnostics, repair of electric equipment, fitter jobs, welding jobs, at least 2 lifting machines.6. The proposal shall be in compliance with the technical assignment.
--	--

Согласовано/Concurred by:
Главный финансовый
директор/CFO


3.11/23

подпись/signatur

Чираг Порвал/
Chirag Porwal

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE,
Drilling and WO


21/01/23
подпись/signature


Бабурео Буродагунта/
Baburao Buradagunta

И.о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Acting Chief Advisor for HR,
Contracts, Legal and Commercial


подпись/signature 02/02/23

Сакет Гупта /
Saket Gupta

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/General
Director of LLC “Nord Imperial”


подпись/signature 07.12.22
А.В. Бакланов /A.V. Baklanov